
　町と連携事業を行っ

ている鳥取大学の１年

生11人が「にちなん中

国 山 地 林 業 ア カ デ

ミー」を訪れ、林業に

ついて学びました。

　午前は、林業アカデ

ミー専任講師小菅良豪さんから林業に関する講義を受け、

林業の現状や機械化などについて学びました。午後は、

新屋地内の演習林でヒノキの間伐体験を行い、受口の付

けられたヒノキをノコギリで伐採しました。生徒たちは

慣れない作業に疲れた様子もありましたが、普段できな

い体験を楽しんだ様子でした。

鳥大生が林業体験

　日南小学校統合10周年となる運動会が、町総合グ

ラウンドで開催されました。季節はずれの炎天下の中

での運動会となりましたが、児童たちは最後までベス

トをつくしていました。暑い中、見守った保護者や地

域住民の皆さんも熱い声援を送っていました。

令和最初の運動会
「ベストをつくして走りぬけ」
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　今年３月18日に大建工業株式会社（億田正則代表取

締役、大阪府）、株式会社オロチ（森英樹代表取締

役）、日南町森林組合（平田広志代表理事組合長）、越

井木材工業株式会社（越井潤代表取締役社長、大阪府）

の４社合弁で設立した「日南大建株式会社」（福知義久

代表取締役）の日南町での事業開始に係る協定書調印式

が鳥取県知事公邸で行われました。日南大建㈱は、木材

団地（下石見）に新工場を建設し、単板の防腐・防蟻処

理を手掛けます。この処理をされた単板で㈱オロチが防

腐・防蟻のＬＶＬを製造します｡

　県と町は、新

工場の設立と操

業に向けて県企

業立地事業補助

金や、町企業立

地奨励条例に基

づいて支援を行

います｡

鳥取県と日南町が支援

　株式会社ケイズ（松本啓代表取締役）とのJクレ

ジット売買契約の調印式が役場防災会議室で行われま

した。㈱ケイズとの売買契約は４年連続となり累計の

契約量は400トンになりました。松本代表取締役は

「環境貢献に取り組む企業として、会社が続く限り購

入を継続したい。」と話されました。今回の契約で契

約件数が約50件となり、累計販売量は1,397トンとな

りました。

４年連続の売買契約
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おくだ  　まさのり

もり　 ひでき

ひらた　　ひろし

こしい　じゅん

ふくち　 よしひさ

よしたけ

　第50回上石見自治会記念大運動会が石見保育園グラ

ウンドで開催されました。運動会には上石見自治会の老

若男女約120人が参加し、遊戯５種目と総合リレーで得

点を競い合いました。中村町長と山本芳昭議長も応援に

駆けつけ、中村町長は「半世紀続いていることに敬意を

表します。今後も継続し

ていただきたい。」など

と激励しました。自治会

単位で行われる運動会

は、上石見自治会のほか

矢戸自治会でも毎年開催

されています｡

第50回記念大会
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やまもと　よしあき

まつもと    けい
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